
令和５年度第１回札幌方面北警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年６月15日（木） 午後２時40分から午後３時50分まで

２ 開催場所
札幌方面北警察署 道場

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ９人（定員12人）

会 長 金澤知歌子
副 会 長 伊藤 毅、岡本しのぶ
委 員 安達里香、石井正治、長濱啓子、山口貴治、山崎 一、山田俊彦

⑵ 警 察 署 員 ７人
署 長 和島 正
副 署 長 青木義典
刑事・生活安全官 山本 謙
地域官 米谷昌史
交通官 石橋崇彦
警務課長 岩渕智幸（庶務担当）
警務係長 （庶務担当）

４ 会長挨拶
警察署協議会は、住民の要望や意見を直接、警察に届けることができる貴重な機会と

なっています。警察の活動が、より住民の目線に立って、住民の安心・安全につなげて
いただけるように、委員の皆様方には、それぞれの立場から積極的な意見をあげていた
だきたいと思います。

５ 署長挨拶
、 、 、本年は 警察署協議会委員の改選期でありましたが 委員の皆様方におかれましては

それぞれ御多忙にもかかわらず、委員をお引き受けいただきまして、ありがとうござい
ます。
協議会委員として12人を委嘱させていただいておりますが、今回の改選で半数の６人

が新規の委員となります。
、 、委員の皆様にあっては 様々なお立場や御職業の方にお集まりいただいておりますが

皆様の警察への意見・要望・疑問などを、遠慮なくお聞かせいただき、それらの意見を
通じて、北警察署の活動をより良いものにしていきたいと考えております。

６ 業務概況説明
⑴ 令和５年 道警察の重点目標等
⑵ 犯罪発生状況
⑶ 交通事故発生状況
⑷ 速度取締指針に関する報告

７ 懲戒処分などに関する報告

８ 事前質問に対する説明
○ 質問内容

コロナ感染防止対策も新たな対応に変わり、各地で中止になっていたお祭りなどの
行事が再開されることとなりました。
会場の人や車の流れなど、警察がかかわる案件や懸念される事があれば教えてくだ

さい。



○ 説明の要旨
地域課が主体で対応する行事は 「石狩浜の海水浴」と「ライジングサンロックフ、

ェスティバル」になりますが、それぞれ、管理者と連携して安全対策を徹底します。
交通課が主体で対応する行事は 「北海道マラソン2023」と「第43回石狩サーモン、

マラソン」になります。それぞれ、交通規制により、道路の通行が一部制限されるの
で、御理解と御協力をお願いします。

９ その他の要望と警察の説明
⑴ 飲酒運転車両の取締りについて
○ 委員

花川南交番の近くの飲食店付近に車が停まっている。飲酒運転の取締りをお願い
します。

○ 警察
引き続き、飲酒運転の取締りを実施します。

⑵ 視認性の悪い道路標識・表示について
○ 委員

新川地区の通学路において一時停止のラインが薄くなっている箇所があります。
またスクールゾーンの道路標識が劣化していてよく見えないので改善してもらいた
い。

○ 警察
道路標識・表示は、毎年点検して通学路などを重点に更新しているが、具体的な

場所を教えていただければ改善を検討する。
⑶ 信号機の視認性が悪い交差点について
○ 委員

太平５条５丁目付近の東８丁目篠路通を札幌市内から走行して、跨線橋を越えた
ガソリンスタンドがある交差点ですが、手前の信号機が見えにくく、これを見落と
して赤で行く人が多い。特に、朝の通学時間帯が多いので、改善してもらいたい。

○ 警察
現場を確認して対応を検討したい。

10 その他意見
⑴ 夏祭り等の開催予定について

今年は、コロナ禍が明けて４年ぶりに、町内会や神社が主催する夏祭りや花火大会
を計画中であるので、助言をお願いしたいとの意見が出た。

⑵ クマ出没時の警戒について
クマ出没時は、警戒・駆除の対応をしているが、警察のパトロールは非常に助かっ

ているので、今後も対応してほしいとの意見が出た。
⑶ 交通死亡事故のあった交差点対策について

以前、交通死亡事故があった交差点に、札幌市の土木課にお願いして、道路に大き
く「とまれ」とペイントしてもらったが、あれは視覚的な効果が高いと感じた。

11 次回の開催予定
９月中旬頃を予定


